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OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Comunicazioni. 
 

Presidente Caredda: Signore e Signori buonasera diamo inizio al Consiglio Comunale. 

Buonasera al Sindaco, buonasera alla Dottoressa Boccato, alla Giunta e a tutti i Consiglieri, 

alle persone presenti in Aula, a quelle che ci ascoltano su Centro Mare Radio, la Polizia 

Municipale che ci assiste e che assiste lo svolgimento dei nostri lavori. Dottoressa Boccato 

per favore l’appello. 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea…..1,2,3,4,5,6,7,8,9,10,11,12,13,14 Consiglieri 

 

Presidente Caredda: Si, grazie Dottoressa. Hanno risposto all’appello Paliotta Crescenzo, 

Ardita Giovanni, Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini 

Antonio, D’Alessio Nardino, Di Girolamo Francesca, Garau Roberto, Lauria Giorgio, 

Leccesi Angelo, Moretti Filippo, Voccia Antonio e Zonetti Andrea. La parola al Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Si, volevo comunicare a chi ci….intanto grazie Presidente, buonasera a 

chi ci ascolta. Volevo fare una comunicazione al Consiglio. Da alcune settimane si sta 

registrando un abbassamento notevole del livello dei servizi garantiti dall’AMA, per la 

verità si chiama AMA Servizi, in particolare, di sette camion che erano adibiti al cantiere di 

Ladispoli, ne sono presenti soltanto tre e dei lavoratori che dovevano essere al servizio, 

sempre del cantiere di Ladispoli, almeno quattro unità mancano. Noi abbiamo 

contestato…..abbiamo intanto sollecitato l’AMA perché intervenga, sostituisca i camion e 

faccia quello che sta nel capitolato e che abbiamo cominciato adesso anche a contestare 

queste cose. Devo dire che si sta verificando una situazione abbastanza pesante, l’AMA, 

come Voi sapete, era diretta da una persona che si è dimessa per motivi abbastanza pesanti 

ma, comunque, diciamo noti anche a chi legge i giornali e in questa fase l’AMA appare 

proprio in preda alla mancanza di una dirigenza che dia risposte. Allora, questo lo voglio 

dire perché, i cittadini avranno notato un abbassamento del livello del servizio e avranno 

notato anche che il servizio viene effettuato in ore notturne, in ore pomeridiane che di solito 

erano esenti dalla raccolta dei rifiuti e abbiamo tutta l’intenzione, intanto, di ottenere 

dall’AMA che svolga il proprio servizio ma, se l’AMA non farà quello che è scritto nel 

capitolato, siamo pronti anche a decisioni, a decisioni drastiche perché, non è consentibile 

non solo un momentaneo abbassamento del livello, giustificato magari da qualche cosa, 

siamo in una fase nella quale non c’è nemmeno risposta dall’altra parte e, ripeto, questa 

società appare in pesante difficoltà dopo il cambio gestionale che c’è stato qualche mese fa, 

anzi, molti mesi fa. Quindi, questa è la comunicazione poi seguiranno, chiaramente, tutte le 

procedure, compreso quello della convocazione della Commissione Consigliare che si 

occupa di questa cosa….che si occupa di questo servizio, fermo restando che poi il controllo 

quotidiano che noi facciamo attraverso i Vigili, attraverso i tecnici, sta dando questi esiti e 

quindi vedremo lo sbocco. 
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Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Consigliere Voccia, sull’ordine dei lavori? O su…. 

 

Cons. Voccia: Grazie Presidente… 

 

Presidente Caredda: …qualche comunicazione? 

 

Cons. Voccia: …ho due comunicazioni da fare. 

 

Presidente Caredda: Va bene. 

 

Cons. Voccia: La prima è che, spesso e volentieri, io sono stato aditato di votare insieme 

alla maggioranza su problematiche varie. Tengo a precisare che ho sempre votato tutti 

quegli Atti che ritenevo giusti nell’interesse del Paese. Tanto è vero, la prova provata sta qui 

sta sera, che il Sindaco non più di cinque-sei mesi fa mi fece presente del discorso del 

sottopasso della ferrovia del parcheggio. Noi come minoranza, attivando i nostri 

rappresentanti in Regione Lazio e nella fattispecie dell’Onorevole Bruno Prestagiovanni, io 

più volte l’ho incalzato che si facesse carico del problema presso l’Assessorato ai Lavori 

Pubblici, presso l’Assessore competente, per fare in modo che questi finanziamenti 

arrivassero a Ladispoli. Bene, posso confermare e do il Deliberato della Giunta Regionale 

Lazio che, grazie anche al nostro impegno del PdL e in particolare del sottoscritto che si è 

prodigato per sette-otto volte su questo argomento, c’è arrivato il finanziamento di 

duecentottantacinque mila euro per poter dare la possibilità a Ladispoli di avere il suo 

sottopasso. Questo glielo do, Sindaco…..così Lei attiverà gli Uffici competenti dell’Ufficio 

Tecnico per la realizzazione di questo sottopasso. Questa è la prima comunicazione, 

diciamo, abbastanza gioiosa. La seconda la rivolgo al Presidente del Consiglio, come 

comunicazione, ritengo che questo Consiglio di stasera non possa andare avanti in quanto il 

sottoscritto non è stato convocato per questa seduta di Consiglio Comunale, in quanto, 

se….il Capogruppo, che a mezzogiorno e mezza mi comunicava, che stasera c’era il 

Consiglio Comunale, io stasera, non avrei saputo che il Consiglio Comunale si svolgeva e 

non ho potuto prendere in esame tutti gli argomenti che stasera stanno qui per discutersi. 

Grazie. 

 

Presidente Caredda: Consigliere Voccia….il…. 

 

Cons. Voccia: (a microfono spento) io rispetto le regole, Lei lo sa Consigliere Nardino 

 

Presidente Caredda: …eh…. 

 

Sindaco Paliotta: (a microfono spento) invoca il fatto che non ha avuto le ventiquattro ore 

di tempo…capito 

 

Presidente Caredda: ….allora…..allora, per quanto riguarda questo suo…..la seconda, 

almeno per quanto riguarda la seconda, la seconda comunicazione il discorso è questo, Lei 

oggi con la presenza, eventualmente, potrebbe anche sanare la nullità, se 

effettivamente…aspetti Consigliere Voccia, un attimo…un attimo….io l’ho fatta parlare, la 

invito a farmi parlare….in secondo luogo, la convocazione non l’ha avuta perché non è stato 

convocato o perché Lei non c’era e quindi non è stato rintracciato, non è stato fatto un 
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deposito ex 140, niente?....quindi non è stato convocato…..Dottoressa Boccato, se può 

cortesemente chiarire al Consiglio questa ipotesi di…. 

 

Dott.ssa Boccato: Allora. La presenza del Consigliere Voccia permette di sanare la Sua 

convocazione. Purtroppo il Servizio Organi Istituzionale, che è il servizio che dovrebbe 

avere verificato se a tutti i Consiglieri è stato consegnato l’avviso, ho notificato la 

convocazione, non mi ha fatto pervenire alcun dato e resta il dubbio per i Consiglieri 

assenti. Il problema è questo, non è tanto per il Consigliere Voccia. Non so cosa dirVi, mi 

scuso a nome degli Uffici. 

 

Presidente Caredda: Eventualmente lo riconvoco per la seconda convocazione, visto che 

oggi…..Consigliere Cervo. 

 

Cons. Cervo: è sul punto…. 

 

Presidente Caredda: ha, scusate prima avevo il Consigliere Garau che mi ha chiesto la 

parola… 

 

Cons. Garau: (a microfono spento) è su questa questione 

 

Presidente Caredda: ….Consigliere Cervo poi Ardita. 

 

Cons. Cervo: …è sul punto. Pur condividendo, chiaramente, la…..il malessere del 

Consigliere Voccia, però alcune considerazione le voglio fare, nel senso che, giustamente, 

gli Atti non gli ha potuti vedere, però io ritengo che alcuni Atti di questo Consiglio 

Comunale, che stanno all’Ordine del Giorno, erano già precedenti al terzultimo Consiglio 

Comunale e sono stati spostati, quindi, mi riferisco a tre punti previsti all’Ordine del Giorno 

che non risalivano al Consiglio Comunale dell’inizio di febbraio, nella fattispecie era la 

cittadinanza onoraria, era la costituzione della s.r.l. per la formazione, Atti già previsti nel 

terzultimo Consiglio Comunale, quindi, presi in visione da tutti. Quindi, mi rendo conto che 

su alcuni punti non si possono deliberare in quanto non ha potuto verificare, ma su altri, 

giacchè esistevano nel precedente Ordine del Giorno del Consiglio Comunale di inizio 

febbraio, io penso che su quelli, se non insiste quel altro dubbio, che gli assenti non hanno 

ricevuto, io penso che si possa tranquillamente fare alcuni punti di questo Oedine del 

Giorno di oggi. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere Cervo, Consigliere Garau. 

 

Cons. Garau: Si. In integrazione alla comunicazione che ha fatto il Sindaco, come 

componente della Commissione controllo, rispetto, appunto, alle contestazioni fatte dall’ 

Amministrazione sul servizio N.U. abbiamo ricevuto una lettera dal Direttore Generale e 

quindi ho chiesto una convocazione urgente della Commissione controllo che avverrà il 

dodici, quindi dopodo…..tra quattro giorni e quindi, la Commissione controllo si riunirà per 

verificare che cosa sta accadendo nel servizio N.U. e sulla gestione complessiva dell’AMA. 

Grazie. 
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Presidente Caredda: Grazie a Lei. Consigliere Ardita……poi il Consigliere DiGirolamo, 

poi sospendo per la convocazione dei Capigruppo. 

 

Cons. Ardita: Allora, sul…..la comunicazione che ha fatto il Sindaco, anch’io come 

Commissario della Vigilanza, oltre al punto all’Ordine del Giorno, credo che, quando 

parliamo di nettezza urbana, dobbiamo approfondire tante altre cose, non solo quello ma, 

sarà l’occasione, con la Commissione vigilanza, di confrontarsi perché dobbiamo dare delle 

risposte importanti, ai cittadini, sul servizio che non è un problema di oggi ma è un 

problema di dieci anni. E poi approfondirò, con un’interrogazione, anche un qualche cosa 

che si paventa, stranamente il compostaggio forse lo stiamo spostando da…. 

 

Presidente Caredda: Stiamo all’Ordine dei Lavori, io ancora non ho letto…. 

 

Cons. Ardita: ….da Torre Flavia ai Monteroni  

 

Presidente Caredda: ….. manco l’Ordine del Giorno Consigliere 

 

Cons. Ardita: …ne parliamo perché molti cittadini di Torre Flavia sono venuti…. 

 

Presidente Caredda: Si ma non siamo nella fase delle interrogazioni…. 

 

Cons. Ardita: ….entrerò in merito successivamente su questo ho detto, successivamente 

sull’interrogazione…. 

 

Presidente Caredda: ….ah, ecco 

 

Cons. Ardita: ….approfondirò questo discorso sulla nettezza urbana, perché sembra, che 

nasceranno figli e figliastri, da na parte se fanno le case, dall’altra parte metteremo la 

mondezza…a Torre Flavia, però questo lo approfondiremo successivamente. Invece, 

sull’Ordine del Giorno, credo che sui punti, se qualcuno non è stato convocato, sicuramente 

ci sarà da approfondire, se ci sono da fare le interrogazioni e le mozioni, non credo che 

dobbiamo studiare da tempo….le interrogazioni e le mozioni si possono fare oggi, se sono 

all’Ordine del Giorno, perché non c’è nessun approfondimento….sugli altri punti…. 

 

Presidente Caredda: Hanno la stessa valenza i punti…. 

 

Cons. Ardita: …perché se no questo è il vostro solito comportamento Bulgaro, perché….un 

mese e mezzo…..è un mese e mezzo…. 

 

Presidente Caredda: Silenzio….silenzio Consigliere…. 

 

Cons. Ardita: ….è un mese e mezzo…. 

 

Presidente Caredda: …Consigliere…. 

 

Cons. Ardita: ….tu si perché c’hai interesse…. 
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Presidente Caredda: …..Consiglieri….. 

 

Cons. Ardita: …..insieme agli amici tuoi….tu….devi di perché hai votato si…. 

 

Presidente Caredda: ….si….la parola quando ha diritto. Concluda Consigliere. 

 

Cons. Ardita: …tu devi di perché hai votato si…… 

 

Presidente Caredda: Consigliere Ardita…..Consigliere Ardita non si…. 

 

Cons. Ardita: ….per il bene della Città? 

 

Presidente Caredda: ….Consigliere Ardita non si deve rivol….. 

 

Cons. Ardita: ….o degli amici tuoi affaristi….. 

 

Presidente Caredda: …..il Consiglio è sospeso. 

 

Cons. D’Alessio: (a microfono spento) sei andato, te ne sei andato 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 6 

Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Comunicazioni. 
 

Presidente Caredda: non è un Consiglio Comunale aperto, scusate, ma….non funziona 

così….io mi scuso a nome del Consiglio Comunale che questi show non sono sicuramente 

carini e simpatici….. 

 

ViceSindaco Pierini: (a microfono spento) …ma che ce o dici a noi ma guarda che sei 

forte….noi stamo qua pe fallo… 

 

Presidente Caredda: Riprendiamo il Consiglio Comunale…. 

 

ViceSindaco Pierini: (a microfono spento) …sei curioso eh!....ce lo dici a noi ce lo dici… 

 

Ass. Autullo: (a microfono spento) Gianni…Gianni… 

 

ViceSindaco Pierini: (a microfono spento) …scusa è Gia… 

 

Ass. Autullo: (a microfono spento)…non esagerare… 

 

ViceSindaco Pierini: (a microfono spento) …non esagerà eh Gia….ciò dici a noi perché 

nun se fa er Consijo… 

 

Ass. Autullo: (a microfono spento)…Gianni non esagerare… 

 

Cons. Ardita: (a microfono spento) …ognuno al posto suo… 

 

Ass. Autullo: (a microfono spento)…Gianni non devi esagerà… 

 

Cons. Ardita: (a microfono spento) …ognuno al posto suo… 

 

Presidente Caredda: ….si riprende il Consiglio, Consigliere Ardita silenzio, si riprende il 

Consiglio 

 

Cons. Ardita: (a microfono spento) …ognuno al posto suo… 

 

Ass. Autullo: (a microfono spento)…Giovanni non esagerare… 

 

Cons. Ardita: (a microfono spento) …nun me frega nulla… 

 

Ass. Autullo: (a microfono spento)…nun c’hai i sordi pe difendete da a causa… 

 

Presidente Caredda: ….Dottoressa l’appello….silenzio per favore… 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 
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Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo…. 

 

Presidente Caredda: …può far fare un po di silenzio per favore, grazie. 

 

Dott.ssa Boccato: ….Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo… 

 

Presidente Caredda: …sospendo l’appello? 

 

Dott.ssa Boccato: ….Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, 

Chiappini Antonio, D’Alessio Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau 

Roberto, Gregori Marco, Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, 

Penge Stefano, Ruscito Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. Il numero è legale. 

 

Presidente Caredda: Grazie Dottoressa. Doveva intervenire il Consigliere DiGirolamo 

 

Cons. DiGirolamo: Si, grazie Presidente. Certo non è facile in questo clima, comunque, era 

per….semplicemente per dire che le questioni tecniche sollevate dal Consigliere Voccia, 

sicuramente vanno approfondite, anche perché sono problemi un po annosi, diciamo, però 

stasera, dagli altri punti, noi ne riportavamo uno che avevamo già votato e approvato, che 

dobbiamo ulteriormente modificare, che era la modifica al regolamento per la questione 

dell’acqua e, sinceramente, rimandarlo ancora, visto che sul tavolo esistono e, tra le altre 

cose non serviva neanche qua preparazione, perché ne abbiamo dibattuto a lungo, è stato 

votato, torniamo semplicemente per rimodificare il punto, siccome stanno partendo dei 

tavoli su base Regionale e Nazionale e il Comune di Ladispoli potrebbe partecipare, a 

questo punto, anche con un certo peso, vista una posizione così forte presa sul tema, credo 

sarebbe il caso, visto che tra le altre cose questa seconda modifica ce la portiamo avanti da 

circa due mesi, di arrivare a una conclusione di questa storia insomma, rimandarlo 

ulteriormente, credo, non sia sostenibile comunque. Grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei. Comunque se c’è una nullità formale, Consigliere 

DiGirolamo, quella c’è…..la dobbiamo verificare, se il Consigliere Voccia solleva questo 

problema, io convoco i Capigruppo e riconvoco il Consiglio Comunale nel giro di 

ventiquattro ore, con urgenza e fine dei giochi, ecco. In ventiquattro ore, le carte, il 

Consigliere Voccia se le dovrà studiare se, così come sostiene, non le conosce. Un attimo 

solo perché vedo troppe mani. Prima il Consigliere Battillocchi, poi il Consigliere 

D’Alessio. Battilocchi, prego Consigliere. 

 

Cons. Battillocchi: Grazie Presidente. Io vorrei far capire che il problema sollevato non è 

un problema dinaaaaaa caprina, nel senso che, comunque, ci si può passare sopra. Se il 

Consigliere Voccia dichiara di non aver ricevuto la convocazione, anche se è qui stasera e, 

non conosce i punti, normalmente, quando accadono queste cose o questi disguidi, 

raramente, ma si rimanda il Consiglio perché, perché potrebbe, successivamente, sollevare 

eccezioni sugli Atti che vengono compiuti qui stasera e, quindi, verrebbero annullati, quindi, 

perderemmo tempo tranquillamente tutti quanti. Allora, io, come diceva prima il Consigliere 

Cervo, abbiamo dei punti che sono qui in discussione da tempo e che sono passati tutti per 

le Commissioni e che sono notori, in particolare quello sollevato dalla Consigliera 

DiGirolamo e quello di cui parlava Cervo e quindi chiedo al Consigliere Voccia se è 
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possibile andare avanti, concordando che almeno si fanno quei due punti, questa sera, che 

sono noti e quindi rendere fruttuosa la seduta, altrimenti è inutile che stiamo qui a discutere 

e ce ne onduìiamo tutti. Grazie. 

 

Presidente Caredda: Problema rimane, Consigliere Battillocchi, degli altri Consiglieri che 

sono assenti, quindi dobbiamo fare una verifica generale su questa cosa. 

 

Cons. Battillocchi: Chiedo scusa. Gli altri io li ho, perlomeno sono quelli del mio gruppo, li 

ho contattati. Uno sta all’estero, l’altro sta fuori il Lazio, quindi, lo so che sono….e l’altro è 

presente formalmente, se serve viene chiamato e torna in Aula ma, ha un impegno 

famigliare, quindi 

 

Presidente Caredda: Si, però mancano anche altri…. 

 

Cons. Battillocchi: per quanto riguarda… 

 

Presidente Caredda: …tre Consiglieri dall’altra parte… 

 

Cons. Battillocchi: …per quanto riguarda noi non ci sono problemi. 

 

Presidente Caredda: …cioè, due Consiglieri. 

 

Dott.ssa Boccato: (a microfono spento) tre 

 

Presidente Caredda: Si. Asciutto, Ruscito e…. 

 

Dott.ssa Boccato: (a microfono spento) Penge 

 

Presidente Caredda: …e Penge. Consigliere D’Alessio 

 

Cons. D’Alessio: Presidente, sono stato anticipato dal buon senso e dall’intervento del 

Consigliere Battillocchi e anche da quello che diceva, pocanzi, la Dottoressa Boccato. E’ 

necessario, Dottoressa, avere, da parte degli Uffici, il ritorno della notifica, così sappiamo in 

definitiva, qui in Aula, chi ha avuto la notifica nei tempi….nei tempi giusti. Io sono 

rispettoso, quindi, di quanto dichiarato dal Consigliere Voccia, un giorno o due non è che 

succede nulla, quindi, secondo me è necessario riconvocare il Consiglio, riconvocare il 

Consiglio e ritornare qui a discutere. 

 

Presidente Caredda: Grazie. Consigliere Voccia, poi convoco la Conferenza dei 

Capigruppo. Prego. 

 

Cons. Voccia: Grazie Presidente. E’ un problema che, se è per mio conto, possiamo anche 

andare avanti, anche per rispetto dei cittadini che stanno qui stasera che sono venuti ad 

ascoltarci, però resta il problema di fondo che va risolto in un modo o nell’altro, ci deve 

essere un Ufficio competente che si assume la responsabilità almeno una volta, perché qui 

non si capisce più bene quando ce stanno i Consigli Comunali, quando vengono convocate 

le Commissioni, quando i Presidenti di Commissioni fanno le convocazioni, non abbiamo 
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più saputo niente, perciò per quanto mi riguarda io vado avanti con l’Ordine del Giorno 

tranquillamente, perché sarò supportato dal Capogruppo che, sicuramente, Lui ha studiato 

tutti i punti. Pertanto per me……per gli assenti non rispondo, per me, dico, possiamo andare 

avanti. Grazie. 

 

Presidente Caredda: Rimane il problema comunque, Consigliere Voccia… 

 

Cons. Voccia: vabbè…. 

 

Presidente Caredda: …sospendo per dieci… 

 

Cons. Voccia: …Presidente… 

 

Presidente Caredda: …minuti il Consiglio 

 

Cons. Voccia: …Presidente io ho ascoltato… 

 

Presidente Caredda: …convoco i Capigruppo 

 

Cons. Voccia: …ho ascoltato il Consigliere Cervo, ho ascoltato il Consigliere Battillocchi, 

per me possiamo andare avanti. 

 

Presidente Caredda: Dieci minuti di sospensione. Capigruppo. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Comunicazioni. 
 

Presidente Caredda: Consiglieri vi prego di prendere posto in Aula. Riprendiamo il 

Consiglio Comunale. Dottoressa l’appello. 
 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. Il numero è legale. 

 

Presidente Caredda: Grazie Dottoressa. Allora, nella riunione dei Capigruppo abbiamo 

deciso, siccome non ci sta la prova che la convocazione del Consiglio Comunale sia arrivata 

a tutti i Consiglieri, come sollevato anche dal Consigliere Voccia, rinviamo, riconvocherò il 

Consiglio Comunale per il giorno 13-3-2010. Quindi buona serata a tutti.-----------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


